

applicable to a transaction.

#### Provincial Sales Tax (PST) on Government Sales

PST is applied differently by different provinces. The major difference is whether or not the GST is included in the price on which PST is calculated. The decision to apply PST on top of the GST included price or on the price net of GST rests with each province and is subject to change at any time.

#### PST on Government Purchases

The agreements on taxation between the federal and provincial governments will lapse when the GST comes into effect. These agreements are currently being renegotiated. In the event that they are not finalized by January 1, 1991, the federal government will not be liable for PST and will apply essentially the same method as is currently in place for relieving its purchases at the point of sale.

paiement anticipé constituent des charges financières, si bien que la TPS ne peut leur être appliquée et qu'ils ne modifient en rien le montant de la TPS applicable à l'opération.

#### Taxes de vente provinciales (TVP) sur les ventes du gouvernement

La TVP est appliquée différemment selon les provinces. La principale différence tient au fait que la TPS est tantôt non incluse dans le prix sur lequel la TVP est calculée. C'est aux provinces qu'il revient de décider si elles appliquent la TVP sur le prix incluant la TPS ou sur le prix excluant la TPS, et elles peuvent revenir sur leur décision en tout temps.

#### La TVP sur les achats gouvernementaux

Les accords fiscaux conclus entre le gouvernement fédéral et les gouvernements provinciaux viendront à échéance lorsque la TPS entrera en vigueur. Ces accords sont actuellement en cours de renégociation. Au cas où les intéressés ne se seraient toujours pas entendus sur de nouveaux accords à la date du 1er janvier 1991, le gouvernement fédéral ne serait pas soumis à la TVP et suivrait pour l'essentiel la méthode actuellement en vigueur pour alléger ses achats au point de vente.